

Biber vom 19.06.2013



„MoVo – Moderne Vogelbilder“ eröffnet am Sonnabend

Städtisches Museum, Halberstadt Zehn Jahre nach dem Start der ersten Präsentation „MoVo – Moderne Vogelbilder“ eröffnet das Vogelkundemuseum Heineanum in Halberstadt, am 22. Juni, um 15 Uhr die sechste Präsentation dieser Ausstellungsreihe. Gezeigt wird die „MoVo 2013“ bis zum 6. Oktober in den Räumen des städtischen Museums. Verbunden ist sie mit dem vom Förderkreis Museum Heineanum ausgelobten „Deutschen Preis für Vogelmaler – Silberner Uhu“, benannt nach dem Wappentier des Museums Heineanum. In diesem Jahr sind 60 Künstler mit 136 Werken vertreten, dabei sind auch alle bisherigen Preisträger. Eine Jury wählt die Bilder für die Ausstellung und schließlich auch ein Siegerbild aus. Neben dem Betrachten der Bilder haben auch die Besucher die Möglichkeit, einen Publikumspreis zu bestimmen. Geöffnet ist die Ausstellung immer dienstags bis sonntags von 10 bis 17 Uhr.